

Resulta un éxito Carrera 5K “Correr es tu elección”

CEE organiza por primera vez una caminata familiar para promover el voto, y obtiene excelente respuesta

Con una extraordinaria participación de alrededor de 8 mil ciudadanos, este domingo se llevó a cabo la Carrera 5K “Correr es tu Elección”, organizada por la Comisión Estatal Electoral, y celebrada en el Circuito Interior de Ciudad Universitaria de la UANL.

El Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza, acompañado del Rector de la UANL, Jesús Áncer; y de las Consejeras Electorales Miriam Hinojosa, Sara Lozano, Claudia de la Garza, y Sofía Velasco; así como del Secretario Ejecutivo Héctor García, dieron la bienvenida a los corredores y a las familias que participaron en esta actividad que se lleva a cabo por primera vez, con el objetivo de promover el voto y la participación ciudadana en la jornada electoral del próximo 7 de junio.

Con esta carrera, dijo el Consejero durante su mensaje, se busca enviar un mensaje de institucionalidad para que la ciudadanía se movilice y participe en la jornada electoral, emitiendo su voto de forma libre y secreta.

“Queremos mandar a Nuevo León un mensaje, creemos en la autodeterminación de los ciudadanos; que cada paso que demos, que cada trote que demos, sea un paso en pro del desarrollo político y democrático”, expresó antes de dar inicio a la rutina de calentamiento para la carrera.

Desde las 07:00 horas se dieron cita miles de jóvenes, padres y madres de familia, niños y bebés, quienes portaron una playera deportiva con la frase impresa: Atrévete a Votar #EsTuElección2015; e iniciaron el recorrido al banderazo de salida por parte de las autoridades anfitrionas del evento, a las 08:30 hrs., frente a la flama universitaria, y culminando en el estadio Gaspar Mass.

Continuando con las activaciones, en la zona de concentración ubicada en el estadio, los participantes se divirtieron con diversos inflables, toro mecánico y cabinas fotográficas; además de disfrutar de la música de los jóvenes universitarios de “La Tuna” y “Unicanta”.

Quienes completaron el recorrido obtuvieron una medalla conmemorativa de este evento, y la oportunidad de participar con su número de corredor, en una tómbola de 30 mini tabletas electrónicas.